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Bildverarbeitungssysteme GmbH 
Hasengartenstr. 14  
65189 Wiesbaden

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Photovoltaic 
Optical quality control in wafer, solar cell and modul production provides a crucial contribution to high product quality and distinct product classification

Inspection solution for complete production 
Optical quality control in wafer, solar cell and module production provides a crucial contribution to high product quality and distinct product
classification. Image processing systems from VITRONIC offer reliable and highly accurate assessment - within production cycle times. The
VINSPECsolar range of products offers a tailored inspection solution for every relevant production step. Several dozen engineers and service
technicians guarantee rapid, effective support and adaption to individual costumer requirements.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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